

Liebe Klasse,

heute gibt es für euch neue Bilder vom flachen Franz in China. Hier seht ihr ihn auf der großen Mauer. Die Chinesen haben diese Mauer, die etwa 6000 Kilometer lang ist, zum Schutz gebaut.

Man kann darauf spazieren gehen und in die schöne Berglandschaft schauen.



Auf dem nächsten Bild seht ihr Franz in einem Hochhaus in der großen Stadt Shanghai.



Die chinesische Sprache ist schwer zu verstehen und die Schriftzeichen kann ich nicht lesen. So sehen sie aus:



Das Obst ist dort manchmal sehr
lustig:



Zum Schluss zeige ich euch noch ein
Foto vom Franz mit Pandas:



Ich freue mich sehr, wenn ihr mir wieder schreibt. Ich möchte euch bald in der Schule
besuchen kommen!

Herzliche Grüße

Fotos und Text: Monika von Rosenzweig